

BULLETIN D'INFORMATION

UN MIGRANT A ÉTÉ TUÉ ET HUIT AUTRES BLESSÉS LORS D'UNE ATTAQUE ARMÉE CONTRE UNE VOITURE DANS LE NORD DU MEXIQUE

Lundi, les responsables mexicains ont annoncé qu'un migrant avait été tué et huit autres blessés lorsque des hommes armés inconnus ont ouvert le feu sur le véhicule dans lequel ils voyageaient, dans le nord du pays.

Selon le réseau américain ABC News, les responsables ont indiqué que la victime était un garçon du sud du Mexique, tandis que les blessés comprenaient des Mexicains ainsi que des individus d'Équateur et de pays africains.

Les procureurs de l'État du Sonora, dans le nord du pays, ont précisé que l'attaque avait eu lieu dans la ville de Tubutama, à environ 47 miles au sud de Sasabe, près de la frontière avec l'État américain de l'Arizona.

Les motivations de l'attaque restent floues, mais la région a déjà connu des violences entre gangs rivaux de passeurs de migrants liés aux cartels de drogue. Il est à noter que les gangs au Mexique extorquent souvent de l'argent aux passeurs transportant des migrants à travers leurs territoires et peuvent parfois attaquer les migrants si ces paiements ne sont pas effectués.



BASSE SIGNIFICATIVE DES ARRIVÉES DE MIGRANTS EN ITALIE, HAUSSE DES EXPULSIONS

Le ministre de l'Intérieur italien, Matteo Piantedosi, a annoncé une "réduction significative" du nombre de migrants arrivant en Italie, alors que les arrivées de migrants en Espagne et en Grèce augmentent.

Dans une déclaration du 15 août, Piantedosi a noté que les autorités italiennes avaient arrêté 118 trafiquants d'êtres humains depuis janvier, dont 40 travaillaient comme conducteurs de bateaux pour migrants. Il a expliqué que ce chiffre représente une augmentation de 10 % par rapport à l'année précédente et coïncide avec une diminution significative du nombre de migrants arrivant en Italie.

Selon les données du ministère de l'Intérieur, le nombre de migrants arrivant sur les côtes italiennes au cours des sept premiers mois de 2024 a diminué de 62,36 % par rapport aux années précédentes. En revanche, l'Espagne et la Grèce ont connu une augmentation substantielle des arrivées de migrants.

Le ministère a également rapporté que les flux migratoires par la route centrale de la Méditerranée ont diminué de 64 %, et par la route des Balkans de 75 %. En revanche, les arrivées via les routes méditerranéennes occidentale et orientale ont augmenté, avec une hausse de 153 % pour l'Espagne et de 57 % pour la Grèce.

En ce qui concerne les efforts de rapatriement, les données du ministère ont révélé une augmentation de 19,7 % du nombre de personnes expulsées au cours des sept premiers mois de cette année, le nombre passant de 2 572 en 2023 à 3 079 en 2024.

Le rapport a également noté un nombre stable de migrants qui n'ont pas pu quitter les côtes tunisiennes, tandis que le nombre a augmenté pour la Libye. Une section distincte a été attribuée aux entrées frontalières avec la Slovénie, avec la réinstauration des postes de contrôle frontaliers du 21 octobre 2023 au 18 décembre 2024. Parmi les 503 718 personnes examinées, 211 ont été arrêtées, dont 108 pour aide et incitation à l'immigration illégale, et 3 846 étrangers en situation irrégulière ont été découverts.



LE CHEF DE LA POLICE DE TÉHÉRAN DÉCRIT LES IMMIGRANTS ILLÉGAUX COMME DES CRIMINELS ET MENACE DE LES POURSUIVRE ET DE LES EXPULSER



Lundi, le chef de la police de Téhéran, le général de brigade Abbas Ali Mohammadian, a qualifié les migrants étrangers illégaux de "criminels", promettant de les poursuivre, les arrêter et les expulser d'Iran. Lors d'une conférence de presse, le général Mohammadian a souligné l'augmentation du nombre d'Afghans entrant illégalement en Iran, en mettant l'accent sur le fait que tous les étrangers dans le pays doivent avoir des permis officiels des autorités de sécurité compétentes. Il a ajouté : "S'ils n'ont pas de permis de séjour, leur présence est illégale et considérée comme un crime, et les contrevenants risquent de lourdes amendes imposées par le ministère iranien du Travail." Il a également noté que les forces de police et de circulation ont intensifié leur présence aux frontières pour traiter ces cas, en se concentrant principalement sur ceux sans permis et ceux qui n'ont pas renouvelé leur séjour. Les médias et les responsables iraniens indiquent que cette campagne cible les réfugiés, en particulier les Afghans, qui sont présents en grand nombre en Iran. Depuis que les talibans ont pris le pouvoir en 2021, l'Iran a connu une augmentation du nombre de réfugiés afghans, les autorités iraniennes estimant qu'environ 3 millions de personnes sont entrées dans le pays illégalement. Suite à la diffusion de vidéos montrant l'arrestation et le mauvais traitement des Afghans par la police iranienne, les talibans ont exhorté les Afghans à retourner dans leur pays d'origine. Les talibans ont également appelé les migrants afghans dans d'autres pays à revenir, en offrant des garanties de facilités nécessaires en Afghanistan. Le ministère des Réfugiés et des Retournés des talibans affirme qu'environ 1 799 603 personnes sont retournées en Afghanistan depuis l'Iran, le Pakistan et d'autres pays au cours de l'année écoulée.

Les autorités françaises évacuent le camp de réfugiés de Mayotte et transfèrent les migrants vers d'autres lieux



Les autorités françaises continuent de démonter les camps de réfugiés dans les villes, ayant récemment évacué un camp situé autour du stade Cavani sur l'île de Mayotte, qui abritait des centaines de personnes vivant dans des conditions difficiles. Le camp, qui hébergeait environ 200 demandeurs d'asile et réfugiés, principalement originaires de la région des Grands Lacs en Afrique, avait été installé après le démantèlement de leur précédent camp en mai dernier, selon les rapports de "Migrants News", une agence spécialisée dans les affaires de réfugiés. Tôt le matin, la police française de Mayotte, accompagnée d'agents et de bulldozers, est arrivée pour évacuer complètement le camp. Frédéric Sautron, le sous-préfet en charge des questions d'immigration illégale à Mayotte, a annoncé qu'environ 200 personnes avaient été évacuées. Tous les migrants ont été pris en charge et transportés vers un lieu pour déterminer leur future destination. Il a expliqué que les migrants dont les demandes d'asile avaient été rejetées seraient envoyés dans des centres de détention, tandis que des logements seraient fournis pour les réfugiés et demandeurs d'asile. Un migrant, Désiré, un Rwandais ayant vécu dans le camp pendant plusieurs mois, a déclaré que les demandeurs d'asile avaient été répartis dans divers endroits de l'île, certains ayant été déplacés vers des zones reculées de Mayotte. L'organisation "Solidarité Mayotte", qui s'occupe des demandeurs d'asile sur l'île, a refusé de commenter l'opération et a confirmé qu'elle n'était pas impliquée. Les migrants enduraient des conditions de vie extrêmement difficiles, manquant d'eau et vivant à même le sol, ce qui les rendait vulnérables aux maladies et aux attaques par des "jeunes délinquants" armés de bâtons et de machettes. Pascal, un migrant de 37 ans de la République Démocratique du Congo, a déclaré que les droits de l'homme étaient complètement violés dans cette situation, avec des risques croissants de choléra et des attaques quotidiennes. La police municipale s'est engagée à rester vigilante pour prévenir la formation de nouveaux camps dans les rues, et un ordre a été donné par le chef de la région pour interdire l'occupation des rues et des trottoirs.

492 MIGRANTS TRAVERSENT LA MANCHE EN UNE JOURNÉE, LE BILAN S'ÉLÈVE À 25 MORTS CETTE ANNÉE

Le ministère de l'Intérieur britannique a annoncé que 492 migrants ont traversé la Manche à bord de neuf bateaux le samedi 17 août, en provenance des côtes françaises. Cela porte à plus de 19 000 le nombre total de migrants arrivés au Royaume-Uni cette année.

Les données du ministère révèlent que la semaine dernière a enregistré l'arrivée de 1 427 migrants en seulement sept jours, dont 703 le dimanche seul, marquant le chiffre quotidien le plus élevé depuis que Keir Starmer est devenu Premier ministre au début du mois de juillet.

Les autorités françaises ont rapporté que deux migrants sont morts en tentant de traverser la Manche, portant le nombre de décès dans la Manche cette année à 25, dont neuf au cours du mois dernier. Avec l'amélioration des conditions météorologiques estivales, les tentatives de traversée ont augmenté.

Par ailleurs, une enquête récente a montré que l'immigration est devenue la question la plus importante pour les Britanniques pour la première fois depuis 2016.



LE MINISTÈRE MALAISIEEN DE L'IMMIGRATION LANCE UN AVERTISSEMENT SÉVÈRE : PAS D'EMPLOI D'ÉTRANGERS ILLÉGAUX, MESURES STRICTES CONTRE LES CONTREVENANTS

Putrajaya a émis un avertissement clair et ferme aux restaurants et aux entreprises : évitez absolument d'embaucher des étrangers illégaux, car le Département de l'immigration malaisien ne tolérera pas les employeurs qui enfreignent la loi en embauchant des migrants illégaux et prendra des mesures strictes contre eux.

Le Directeur Général de l'Immigration, Datuk Ruslin Jusoh, a déclaré que 900 employeurs, principalement des Malaisiens, ont été appréhendés entre le 1er janvier et le 16 août pour avoir embauché des étrangers illégaux. Il a ajouté que pendant la même période, 11 903 inspections ont été effectuées à 106 432 sites, entraînant l'arrestation de 29 030 migrants illégaux pour violation des lois sur l'immigration et les passeports.

Ruslin a confirmé que l'accent futur du Département de l'immigration malaisien sera mis sur la traque des employeurs qui embauchent des migrants illégaux. Il a expliqué : « Il y en a beaucoup. Qui leur donne du travail ? ... Nos employeurs locaux. S'ils n'embauchent pas de migrants illégaux, nous ne les trouverons pas dans les entreprises. »

Il a noté avoir reçu de nombreuses plaintes concernant la présence importante de migrants illégaux dans les restaurants et que les employeurs qui embauchent des personnes sans documents valides ou ceux qui ont dépassé la durée de leur résidence légale seront confrontés à des mesures strictes.

Il a conclu en soulignant que les employeurs doivent rechercher des travailleurs légaux et enregistrés auprès du Département de l'immigration, en avertissant : « Un rappel aux employeurs : ne jamais embaucher de migrants illégaux. C'est un crime grave en vertu de la loi sur l'immigration. Toute personne souhaitant travailler doit suivre les procédures appropriées. »

TRUMP PROMET DE RENVOYER LES IMMIGRANTS ILLÉGAUX S'IL EST ÉLU PRÉSIDENT



Jeudi, le candidat républicain à la présidence américaine, Donald Trump, a promis de renvoyer les immigrants illégaux dans leurs pays d'origine s'il est élu Président des États-Unis.

Lors d'une conférence de presse tenue dans le New Jersey, Trump a déclaré : « Je renverrai les immigrants illégaux dans leurs pays. Kamala Harris a permis à vingt millions d'immigrants illégaux d'entrer et a offert des opportunités d'emploi à trois millions d'entre eux. Des millions de personnes aux États-Unis souffrent de pauvreté, et Harris a ruiné la Californie lorsqu'elle était procureure générale.

L'immigration illégale à la frontière du Texas a diminué de 87 %, les agents fédéraux ont été transférés dans d'autres États

Austin — L'immigration illégale à la frontière Texas-Mexique a diminué de 87 %, selon une déclaration faite aujourd'hui par Mike Banks, conseiller aux affaires frontalières du gouverneur du Texas, Greg Abbott. Banks a expliqué que cette diminution a conduit le gouvernement fédéral à déplacer temporairement une partie de son personnel du Texas vers d'autres points d'entrée en Arizona, en Californie et au Nouveau-Mexique.

Il a noté que les points d'entrée à San Diego et Tucson ont connu une augmentation de 60 % du trafic, tandis que les points d'entrée au Texas ont enregistré une baisse significative par rapport à l'année dernière.

Banks a souligné : « Nous sommes ici pour dire : 'N'essayez pas de le faire au Texas.' Nous n'accepterons pas d'entrée illégale dans l'État. Si vous voulez venir, ce sera par des moyens légaux, sinon cela ne se produira pas.



RAPPORT : L'IMMIGRATION ILLÉGALE COÛTE AUX CONTRIBUABLES DU MISSISSIPPI 100 MILLIONS DE DOLLARS PAR AN

Un nouveau rapport de l'auditeur d'État du Mississippi, Shad White, confirme que l'immigration illégale impose un fardeau financier important aux contribuables de l'État, s'élevant à 100 millions de dollars par an.

Selon le rapport, environ 22 000 personnes sans papiers résident actuellement dans le Mississippi. L'équipe de l'auditeur a utilisé une formule axée sur les coûts de l'éducation, des soins de santé et de la sécurité publique pour déterminer les dépenses des contribuables pour ces individus.

Un chiffre clé du rapport est que le Mississippi dépense environ 25 millions de dollars par an pour l'éducation des jeunes sans papiers dans les écoles K-12. Les données du Centre d'Études de Population de l'Université du Mississippi montrent qu'environ 2 500 élèves sans papiers reçoivent leur éducation dans ces écoles, bien que ce chiffre puisse être imprécis en raison du fait que le Département de l'Éducation de l'État ne recueille pas d'informations sur le statut de citoyenneté des élèves ou de leurs familles.

De plus, le rapport indique que les contribuables supportent plus de 75 millions de dollars pour les coûts des soins de santé fournis aux personnes sans papiers et à leurs enfants. Il note que la moitié de ces individus sans papiers n'ont pas d'assurance santé, les obligeant à recourir aux services d'urgence, qui coûtent environ 4 100 dollars par visite aux urgences. Le rapport souligne également que 2 % des naissances dans le Mississippi sont à des mères sans papiers, ce qui coûte à l'État environ 4 millions de dollars par an.

En outre, les parents deviennent éligibles pour demander une couverture Medicaid pour leurs enfants après la naissance, ce qui entraîne l'inscription de nombreux enfants dans le programme Medicaid du Mississippi, coûtant aux contribuables 28 millions de dollars supplémentaires par an.



BIDEN AFFIRME SON ENGAGEMENT À SOUTENIR L'IMMIGRATION ILLÉGALE DANS SON DISCOURS À LA CONVENTION NATIONALE DÉMOCRATE

Lors de son discours à la Convention nationale démocrate, le président américain Joe Biden a souligné que lui et la vice-présidente Kamala Harris sont engagés à "soutenir l'immigration illégale", en contraste avec les politiques d'immigration de l'administration précédente.

S'adressant à la foule à Chicago lundi soir, Biden a mis en avant son bilan en tant que leader de la nation, affirmant : "Contrairement à Trump, nous ne diabolisons pas les immigrants et ne les qualifions pas de poison pour le sang américain."

Il a ajouté : "Kamala et moi sommes engagés à soutenir l'immigration illégale, y compris en protégeant les Dreamers et en prenant des mesures supplémentaires."

Les commentaires de Biden faisaient référence à une précédente instance où les républicains ont bloqué un projet de loi de 118 milliards de dollars, qui incluait 20 milliards de dollars pour sécuriser la frontière entre les États-Unis et le Mexique et apporter des modifications à la politique d'immigration en février.

Newsweek a contacté l'équipe de Biden pour obtenir un commentaire, mais n'a pas encore reçu de réponse.



LES IMMIGRANTS ILLÉGAUX HONORENT « MAMA ROSA » ET SALUENT SON RÔLE HUMANITAIRE DANS LA PRISE EN CHARGE DES IMMIGRANTS



Des milliers de migrants marocains sans papiers ayant traversé en Europe par la Grèce ont décrit Rosa comme la seule personne méritant du respect après leurs mères. Ces migrants ont exprimé leur profonde gratitude envers Rosa, la dirigeante d'une organisation caritative qui leur a fourni nourriture, soins médicaux et hébergement gratuitement.

La nouvelle de la maladie de Rosa, une Allemande actuellement en état critique dans son pays d'origine, s'est répandue parmi de nombreux "harragas" – un terme couramment utilisé pour les migrants sans papiers d'Afrique du Nord et d'Afrique subsaharienne, et qui a été étendu pour inclure les migrants d'Asie.

Les migrants ont salué Rosa sur les réseaux sociaux, se remémorant les services importants qu'elle leur a rendus au fil des années. Ces migrants, ayant traversé la Grèce, l'Albanie, le Monténégro et la Bosnie, ont visité le siège de son organisation caritative à Thessalonique, en Grèce.

Rosa, qui est devenue un symbole d'humanité aux yeux des migrants, a fourni personnellement des soins médicaux après leurs voyages éprouvants. Elle leur a donné des médicaments, des vêtements et un hébergement au sein de l'association. Selon plusieurs témoignages, Rosa a soigné les blessures des migrants et leur a fourni des fournitures pendant leurs longs et difficiles voyages.

Fethi B. (32 ans), qui a failli mourir en traversant la frontière vers l'Europe, a déclaré qu'il n'oublierait jamais l'aide de "Mama Rosa" à Thessalonique. Après une tentative échouée en Europe, il est retourné en Algérie mais reste reconnaissant pour les soins fournis par Rosa.

Ces derniers jours, de nombreux "harragas", qu'ils soient actuellement en Europe ou soient rentrés dans leurs pays d'origine, ont partagé leurs histoires sur "Mama Rosa", affirmant qu'elle est la seule personne méritant du respect après sa mère. Ils ont convenu que l'humanité transcende les nationalités.

Il convient de noter que le terme "harragas" se réfère généralement aux migrants sans papiers d'Afrique du Nord et d'Afrique subsaharienne, et a depuis été étendu pour inclure les migrants d'Asie.

Le pétrolier algérien « Tessala » sauve 30 migrants d'un bateau en train de couler près de la Sardaigne

Mardi, le pétrolier algérien de GNL "Tassal" (d'une capacité de 171 000 mètres cubes) a sauvé des migrants d'un bateau qui avait coulé près de l'île de Sardaigne après avoir reçu un appel urgent de la Garde côtière italienne.

Le pétrolier a reçu l'appel de détresse de la Garde côtière italienne vers 14h00 alors qu'il approchait de la Sardaigne. Le bateau transportant des migrants sans papiers avait coulé en pleine mer.

Le pétrolier algérien a immédiatement répondu à l'appel de détresse et a secouru 30 migrants de nationalités diverses. Aucun des migrants n'était algérien, et l'équipage du "Tassal" leur a fourni des soins, de la nourriture et des vêtements chauds.

À 15h30, la Garde côtière italienne avait pris en charge les migrants, exprimant sa profonde gratitude envers l'équipage du pétrolier algérien pour son aide. Le navire a ensuite repris sa mission régulière.

